

Laboratoriums Medizin

Journal of Laboratory Medicine

2001; Vol. 25 (Heft 7-8) – Inhaltsverzeichnis

A. von Eckardstein

Editorial

217

Virusdiagnostik

Fachredakteur: Bernard Weber

Annemarie Berger

Aktuelle Perspektiven der Hepatitis-C-Infektion (Epidemiologie, Diagnostik und Therapie)

218

Recent Developments in Hepatitis C Infection (Epidemiology, Diagnosis and Therapy)

J. F. Chenot, H. W. Doerr, H. F. Rabenau

Laboratory Diagnosis of Herpes Genitalis

223

Labordiagnose des Herpes genitalis

B. Weber

Labordiagnose der HIV-Infektion: Stellenwert kombinierter HIV p24 Antigen- und Antikörpertests

226

Laboratory Diagnosis of HIV Infection: Role of Combined HIV p24 Antigen and Antibody Assays

Hämostaseologie

Fachredakteur: Christian M. Schambeck

C. M. Schambeck

Recent Advances in Molecular Diagnostics of Thrombophilia

237

R. Junker, Ulrike Nowak-Göttl, M. Fobker

Der Methylenetetrahydrofolat-Reduktase (MTHFR) C677T-Polymorphismus und andere genetische Ursachen der Hyperhomocysteinämie bei venösen Gefäßverschlüssen

239

The Methylenetetrahydrofolate-reductase (MTHFR) C677T-Polymorphism and Other Genetic Causes of Hyperhomocysteinemia in Venous Thrombosis

Silke Ehrenforth, M. von Depka

The Role of Factor XIII Val34Leu Polymorphism in Thrombotic Disease

254

Die Rolle des Faktor XIII Val34Leu Polymorphismus bei thrombotischen Erkrankungen

Elena M. Faioni

The HR2 Haplotype of Coagulation Factor V: Biochemistry, Epidemiology, and Clinical Relevance

262

Der HR2-Haplotype des Gerinnungsfaktors V: Biochemie, Epidemiologie und klinische Bedeutung